

DÉPARTEMENT DES CÔTES D'ARMOR

MAIRIE  
DE

**COATRÉVEN**

22450



# Actualités Presse

## Commune de Coatréven

# Avril 2018

## CHASSE À L'ŒUF.

Le dimanche de Pâques, le 1<sup>er</sup> avril, avait lieu la seconde édition de la chasse à l'oeuf organisée par le comité des fêtes. Malgré un temps exécrable, près de 80 enfants étaient présents et bien impatients que le départ soit donné. Ces chasseurs d'un jour ont été récompensés de leurs efforts et particulièrement l'un d'entre eux qui a gagné les deux oeufs d'or d'un kilo, le petit Evan, 5 ans.

---

Le Tregor du jeudi 05 avril 2018

## ■ COATRÉVEN

### **BELOTE.** 20 équipes au concours du club du 3<sup>e</sup> âge



Le club du 3<sup>e</sup> âge loisirs organisait sa 2<sup>e</sup> édition du concours de belote. Vingt équipes se sont disputé 5 parties à dix donnes. Le concours a été remporté par le duo composé de Michel Godé et Pascal Hascoat, 2. André Pommelet et André Le Corre, 3. Raymond et Madeleine Carmès, 4. Adèle et André Guyomard. Le club se retrouve deux fois par mois, avec les amis de Kermaria-Sulard, tantôt à Coatréven, tantôt à Kermaria-Sulard.

## RPI DU RUDONOU. Du changement à la tête du syndicat

Fin janvier, Michel Le Qué-méner annonçait sa décision de démissionner de son poste de président du syndicat du RPI du Rudonou, (édition du 1<sup>er</sup> février). « J'ai envoyé un courrier en ce sens au Préfet », avait-il dit. Sa démission ayant été acceptée, il s'agissait alors de procéder à de nouvelles élections au sein du syndicat. C'est chose faite depuis le 28 mars, un nouveau bureau a été constitué. A noter qu'Elodie Le Gruiec, déléguée de Coatrèven, a également démissionné de son poste il y a quelques semaines, Ludovic Dannenmuller, titulaire, la remplace, Corine Merrer en est la suppléante.

Une seule candidature s'est déclarée pour le poste de président, celle de Dominique Le Normand, première adjointe à Coatrèven, élue à bulletin secret à l'unanimité moins un vote blanc. Il a été décidé de l'installation de deux postes de vice-président, ils seront occupés par Florence Ouvrard, de Kermaria-Sulard, et Christophe Thébaut, de Camlez. Frédéric Plet, élu de Trézény, est élu au poste de secrétaire.

### Urgence Taps

Le nouveau bureau étant maintenant constitué, l'équipe va s'atteler à un dossier urgent à régler, celui de l'organisation du planning du personnel, une réorganisation due à l'arrêt des Taps à la rentrée prochaine et au

départ à la retraite d'un agent le mois dernier. Un autre départ en retraite aura lieu dans le courant de l'année scolaire 2018/2019. Ce planning sera réalisé en concertation avec les agents.

Concernant l'arrêt des Taps, la présidente a précisé qu'il n'y aura pas de licenciement, probablement une diminution d'heures de travail, à savoir 10 % en moins comme c'est autorisé. La convention avec la commune de Kermaria-Sulard pour la mise à disposition de l'animateur Mickaël Le Bivic prendra fin début juillet. Il reviendra à plein-temps dans sa commune.

### Participation financière

Dominique Boitel a relancé la réflexion sur le système de calcul de la participation financière des 4 communes, une répartition basée sur le nombre d'enfants de chaque commune au sein du RPI et le nombre d'habitants. « Il faudrait revoir ce point des statuts, souligne-t-il. La charge financière de la commune de Kermaria-Sulard est trop élevée. Nous sommes la commune la plus peuplée des 4 communes, plusieurs familles choisissent de mettre leurs enfants à l'école Notre-Dame, une maternelle à deux pas, c'est pratique, alors que la maternelle du RPI se situe à Camlez. »



De gauche à droite, Florence Ouvrard, vice-présidente, élue de Kermaria-Sulard, Christophe Thébaut, vice-président, élu de Camlez, Dominique Le Normand, présidente du syndicat RPI élue de Coatrèven et Frédéric Plet, secrétaire, élu de Trézény.

L'élue reconnaît la qualité du système de ramassage scolaire. « Mais ce système peut rebuter les parents de jeunes enfants. Je vais, a-t-il dit, lancer une étude pour une éventuelle création d'une maternelle à Kermaria. 33 lots qui constituent un nouveau lotissement seront proposés à la vente dans quelques mois, d'autres lotissements verront probablement le jour plus tard, d'où l'installation de nouvelles familles. »

Du côté des élus de Camlez,

« L'attractivité réside dans des locaux tout récents, modernes, adaptés, sur le site de Camlez, une des plus belles écoles maternelles de la région », soulignent-ils.

Par ailleurs, tous sont d'accord pour dire que le RPI dispose d'un outil numérique à la pointe du progrès, rare dans les autres écoles. C'est un atout fort. Une présentation aura lieu prochainement à Coatrèven où l'outil est opérationnel puis à Kermaria après l'installation du matériel informatique dans l'école.

## Coatréven

### Les autres dossiers du conseil

#### Travaux à l'école

Le conseil municipal réuni lundi a donné un avis favorable au plan de financement des travaux à l'école qui s'élèvent au total à 63 712 € HT et approuvé la demande d'une dotation de soutien à l'investissement local de 12 742 €. Une demande d'aide du conseil régional de 8 655 € est également en cours.

Par contre, une réponse favorable a été donnée pour l'attribution d'une DETR de 17 130 € et du contrat de territoire pour 9 600 €. La maîtrise d'ouvrage sera assurée par LTC, une convention sera signée (coût 4 % du montant des travaux). Ces travaux concernent l'accessibilité des abords, la sécurisation des façades et la création de locaux de stockage.

#### Voirie

LTC sera également chargée, pour un coût de 8 120 € de chiffrer l'aménagement des trois entrées de bourg

et de préparer un cahier des charges pour les travaux, mais aussi de gérer le dossier d'expropriation et l'assainissement. La commission voirie a déterminé les travaux de réfection qui concernent la route de Traou Canton sur 680 mètres et une autre portion de route de 180 mètres. Un fonds de concours de 20 % va être demandé. Un curage de douve sera également effectué.

#### Achat de matériel

Trois devis ont été examinés et l'acquisition d'un copieur pour la mairie se fera auprès de Générale bureautique pour un montant de 2 500 €. Une sono portable va être également achetée pour 244 €. **Église** : un problème d'échafaudage empêche l'avancée des travaux depuis le début de l'année. **Vol** : un vol de cuivre (fil éclectique) a été constaté dans la commune.

## Coatréven

### Jean-Marie Le Roux, nouvel employé communal

Au cours du conseil municipal, lundi soir, le maire, Yves Le Rolland, a présenté aux élus le nouvel employé communal, Jean-Marie le Roux qui prendra ses fonctions au service technique dès le 2 mai.

Jean-Marie, âgé de 39 ans, arrive de Pontrieux où il avait en charge l'entretien des espaces verts et l'entretien des bâtiments depuis 2002.

Il est embauché à plein-temps, 35 h, et aura en charge l'entretien de la commune et des espaces verts.



*Jean-Marie Le Roux, nouvel employé communal en compagnie du maire, Yves Le Rolland et de Pascale Delouard, secrétaire de mairie qui vient d'être promue au grade d'attachée territoriale.*

## Coatréven

### Découverte de la vallée de l'Oust pour « les Trotteurs »



*Le groupe de marcheurs devant leur gîte à Saint-Laurent sur Oust.*

Le club de randonnée « Les Trotteurs de Coatréven » a invité, samedi et dimanche, sa vingtaine d'adhérents sur les chemins de la Bretagne intérieure, dans le Morbihan. La sortie annuelle a eu lieu dans la vallée de l'Oust pour deux randonnées sous un beau soleil. La première sur les bords du canal de Nantes à Brest à

Malestroit, la seconde sur le circuit du Houssa à Saint-Laurent sur Oust.

Le moment de détente dans un gîte à Saint-Laurent a été très apprécié, et avant de revenir à leur point de départ, les marcheurs ont aussi savouré la partie touristique du séjour en visitant la commune de Rochefort en terre et celle de la Gacilly.